

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

# まつした 県 松下ひろあき県議会議員

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

重篤救急患者の搬送

## Dr.ヘリとコーディネート事業を検討



壇上から「親は人生最初の教師」と語る松下浩明県議

6月県議会一般質問

山武市  
特集

県議活動の2期目に入り、若手議員の中心的な存在に成長している松下浩明(まつした・ひろあき)県議は、6月定例県議会の一般質問に登壇し、教育の基本は家庭教育にある子どもの教育に第一義的責任を負つてあるなど、文教常任委員長を務めた経験をもとに、独自の教育論を開き、「親学」を通して家庭教育を考えることの大切さを訴えました。また、高齢者虐待問題では、家族による在宅介護の必要性を強調し、家族の負担を少なくするための行政支援を求めました。その他、地域の医療問題、道路行政など、市民の声を県政に届ける松下県議の主な質疑を特集しました。

そこで伺います。千葉県における高齢者虐待の状況はどうか。

松下議員 高齢者虐待防止法が施行されて5年目にに入りましたが、高齢者に対する虐待が増え続けています。高齢者虐待は、なんと最も寂しいことで、これから高齢化社会を迎えますが、私は家族の再生が重要であり、国・県も進める看取り社会の構築のために、税の優遇や親子3世代家族への支援などで、家族による在宅介護を支援し、自治体や民間のサービスと組み合わせて家族の負担を少なくすることが求められてくると思います。

松下議員 高齢者虐待防止対策のための体制整備や連携状況はどうか。また、県はそれについて、どのように支援しているのか。

健康新福祉部長 市町村では、高齢者虐待防止のための連携体制として①虐待の早期発見や再発防止のため

松下議員 旭中央病院が受け入れ制限したことについて、県としてどう受け止めているのか。

保健医療担当部長 今回、旭中央病院の受け入れ制限については、救命救急センターとして好ましいことではないと考えますが、旭中央病院に救急患者の搬送が集中し、そのことが研修医の退職にもつながっています。現状を改善するためのやむを得ざる対応で

松下議員 山武地域の脳血管障害患者の救急搬送について、現在どのような対応となっているのか。

保健医療担当部長 昨年9月と10月に実施した調査によると、山武長生夷隅医療圏内の救急医療機関への搬送が34%、管外への搬送が66%となっています。また、旭中央病院の受け入れ制限が通告された後に、山武市広域行政組合消防本部に確認したところ、千葉

### 旭中央病院の受入制限で

あると聞いています。

松下議員 東金病院を視察した際、医療資源の少ない中、知恵を絞つて地域医療の大切さ、その中で医師を育てるという院長先生の方針には、素晴らしいものがありました。これが新しく大きな病院になつて、それを越えて医療体制がとれるのかどうか、心配です。ぜひ、県としてそういう点をよしくお願いしたいと

## 高齢者の虐待防止対策を訴え！

松下議員 高齢者虐待防止法が施行されて5年目に入りましたが、高齢者に対する虐待が増え続けています。高齢者虐待は、なんと最も寂しいことで、これから

健康福祉部長 平成18年の高齢者虐待防止法の施行以降、市町村に対し、家庭や施設での虐待に関する調査を行なっており、直近の平成22年度の調査によると、虐待件数は家庭内が738件、特別養護老人ホーム等の要介護施設での虐待が10件となっていました。虐待が10件となつておらず、調査開始時に比べると増加傾向にあります。

松下議員 特に警察や保健所による医療・保護など、専門機関への介入支援、いわゆる専門機関介入支援ネットワークが特に重要です。また、それをもう少し掘り下げた対応があれば、望むものです。ネットワークの未整備が19市町あると、いう答弁ですが、すべての自治体で整備していただけよう、強く働きかけをお願いします。

市及び印旛地域などの救急医療機関への搬送で対応しているところです。

県としては、ドクターへりによる重篤救急患者の搬送体制を整えるとともに、重篤患者を迅速に搬送するためのコーディネート事業の検討を進めているところで

●山武市や県政に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

### 松下ひろあき 県議事務所

〒289-1223 山武市埴谷1867-35 TEL・FAX 0475-89-0718

■松下ひろあき公式ホームページ <http://www.hiroaki-m.net/>

